Bonjour,

Je suis Sarah,

récemment installée sur Douarnenez dans le Finistère, je suis formatrice en Charpente de marine aux Ateliers de l'enfer, c'est un centre de formation, où pendant neuf mois une vingtaine de personnes vient se former au métier de charpentier/ère de marine. Pour ce, chaque année nous fabriquons, un ou plusieurs bateaux avec des techniques traditionnelles et mais aussi plus modernes.

Je vous contacte car je suis en train de préparer le projet pour la rentrée de septembre 2023. Etant originaire d'Aix en Provence, je souhaiterais partager la culture du patrimoine méditerranéen à nos camarades de Bretagne, et ainsi faire fabriquer une voile latine dans nos Ateliers à Douarnenez. Pour cela je contacte différentes associations du Sud de la France afin de voir si l'une d'entre elles auraient l'envie ou le besoin de faire faire une réplique de leur bateau emblématique. (Barque catalane, Houari Ciotaden, barquette de pêcheur ...). Le plus souvent les personnes souhaitent faire de la restauration, nous proposons une réplique à l'identique et à moindre coût en respectant, bien entendu, les demandes des propriétaires.

Dans l'attente d'une réponse de votre part je vous souhaiteune bonne journée. Ci-joints des photos du projet de la promo 2021/2022, l'association Les copeaux d'Abord nous avait demandé de fabriquer leur St Expedit, ils sont repartis ravis et avec un maquereautier neuf.

Cordialement,

## Sarah.M

